



## ...Y magistrados protestan por arranque del proceso

Por Yulia Bonilla  
y Claudia Arellano

**CASI UN CENTENAR** de trabajadores del Poder Judicial se manifestaron frente al INE durante el arranque del Proceso Electoral Extraordinario 2024-2025. Desde temprano se aproximaron a la sede nacional del órgano electoral para expresar su rechazo al decreto y la puesta en marcha que llevará a que una parte del Poder Judicial sea renovada en 2025.

Al respecto, y desde el lugar de la manifestación, el secretario del juzgado de Distrito en materia administrativa, Carlos Ávila, pidió junto con otros de sus compañeros al INE "no ser cómplice en un proceso viciado de origen y mal llamado reforma judicial".

Asimismo, señaló que este proceso en el que ahora se ha involucrado el Instituto es participar en un modelo "a modo", y señaló que de dar seguimiento a este proceso, el órgano se vuelve parte de un apéndice presidencial, como ha ocurrido en otras instancias.

"Muestra de ello es la sobre-representación que le permitió al oficialismo contar con una mayoría en el Congreso; esta-

mos echando por la borda años de esfuerzo para hacer de este país un estado que sería democráticamente poco funcional", señaló el litigante a *La Razón*.

De igual forma, el secretario de juzgado dijo que hoy la presidenta del INE pretende iniciar un proceso electoral extraordinario "en total y franco desacato a la constitución", de los Estados Unidos mexicanos y que también se hace una violación a los diversos tratados internacionales que los juzgadores han señalado que están violando.

"Hoy este instituto tiene la posibilidad de reivindicarse y no continuar con un proceso viciado de origen, no puede consumarse el llamado e ilegal odio de la reforma judicial, no se puede iniciar un proceso electoral para elegir jueces y magistrados, cuando la misma presidenta del INE reconoció en su comparecencia ante la Cámara de Diputados que este era un proceso inviable", señaló.

Sostuvo que este procedimiento es inviable no sólo por su complejidad, sino por el costo que éste representa y "por la burla que los empleados autómatas del presidente en el Congreso aprobaron sin leer una iniciativa".

### 34

Cargos del PJ se votarán el próximo año